

Le Journal Angerlais

N°113 - JUILLET À SEPTEMBRE 2023

3ème ÂGE

Le jeudi 29 juin a eu lieu la dernière réunion du club du 3è âge fêtée comme il se doit par un goûter amélioré pour les adhérents présents. Ambiance assurée par Pascal Lenoir et son orgue de barbarie. Animation qui a apporté de la joie et du plaisir à nos aînés.



LA GRANDE ARMADA DE ROUEN



Après un tirage au sort de bulletins qui étaient à remplir dans le journal de la COM COM, quelques angerlais ont eu la chance de pouvoir faire une petite croisière d'une heure sur la Seine parmi tous les bateaux qui étaient présents. C'était une visite commentée retraçant l'histoire de tous ces beaux navires et une vision sous un autre angle.

Le voyage aller/retour en bus était organisé par la comcom depuis Cany. Le reste du temps était libre afin de se promener sur les quais, se restaurer sur place, assister à un concert de rap de black M et au magnifique feu d'artifice.

Merci à la COM COM de la côte d'Albâtre pour cette soirée. D'autres personnes ont eu la chance en remplissant ces mêmes bulletins d'aller assister à un match de rugby ou d'obtenir des invitations pour le festival du lin.

LES MUSICALES DE NORMANDIE



Le 30 juillet l'église d'Angiens a résonné sous les applaudissements de plus de 250 personnes pour cette grande première. Ophélie GAILLARD violoncelliste et Elsa GREYER violoniste, toutes deux françaises et de renommée internationale, ont offert au public un concert bien nommé "des racines au ciel". Partant de mélodies aux sources populaires comme les morceaux des hongrois Kodali et Bartok ou Philippe HERSANT, le duo a interprété une musique parfois exigeante mais très provocatrice et émouvante. Puis ce fût BACH joué en solo de façon magistrale. Ce fût un grand moment d'émotion grâce à ces deux interprètes qui ont permis à notre église d'être mise en valeur par un bel éclairage et une bonne acoustique, cette église rénovée qui aujourd'hui revit.

ANCIENS COMBATTANTS



Le 1er septembre dernier fut célébré le 79ème anniversaire de la libération d'Angiens au monument aux morts par la municipalité et l'association des anciens combattants accompagnée de son porte-drapeau. Après les discours habituels et le dépôt de gerbe, la cérémonie se termina à la mairie pour le traditionnel pot de l'amitié offert par l'association à la vingtaine de personnes présentes.

LA RENTREE SCOLAIRE POUR LES ELEVES DU SIVOSS DES CASTELS



Les élèves du SIVOSS des Castels (regroupant les communes, Anglesqueville la bras long, Bourville, Ermenouville et Houdetot) ont retrouvé leurs classes le lundi 4 septembre 2023.

Les élèves de petite et moyenne sections sont accueillis à l'école d'Ermenouville par Madame VIVAN (enseignante) et Danièle (ATSEM)

Les élèves de grande section et cours préparatoires sont accueillis à l'école maternelle d'Angiens par Madame SENECAL (Enseignante) et Martine (ATSEM)

L'école primaire d'Angiens accueille les enfants des classes élémentaires avec Madame PAQUET (enseignante) et Christelle (ATSEM-le matin-)

Les élèves de cours moyens sont accueillis dans les écoles de Houdetot avec Monsieur LERAT et à Bourville avec Monsieur VATTEMENT qui a rejoint cette année notre regroupement en remplacement de Madame DURAND qui a obtenu une mutation pour rapprochement familial.

Depuis le 1er septembre, la région a décidé de ne plus assurer la charge du transport pendant la pause méridienne. C'est le SIVOSS (et donc 5 communes) qui doivent assurer la charge financière des enfants des écoles vers la cantine (plus de 20000 euros).

La restauration scolaire a lieu à la salle floréal avec l'accueil quotidien d'environ 80 enfants sous la responsabilité de Madame Laetitia GOGNET, aidée de Corinne et de Virginie. Les repas fournis par la société Newrest donnent satisfaction tant sur la quantité que sur la diversité des aliments (avec produits bio et locaux)

La rentrée scolaire s'est bien passée et le SIVOSS souhaite une belle année aux élèves ainsi qu'à toute l'équipe éducative.

POUR LES P'TIOTS

Nous attendons les vacances scolaires pour pouvoir utiliser le parking de l'école pour réaliser des travaux: le parc de jeux pour les petits. Etant installé près des écoles, les enfants peuvent ainsi se détendre de leur journée stressante d'écoliers. A Angiens, personne n'est oublié..

Malgré l'appel aux bonnes volontés pour faire les trous et le ciment pour la pose de la clôture, ce sont encore, en petit nombre, des retraités qui ont fait le travail.



FESTIVAL DU LIN

Le festival du lin 2023 est une réussite avec une fréquentation de près de 1000 personnes accueillis sur nos 2 sites de Silleron et l'église d'Iclon. La balade du lin animée par nos linculteurs a rassemblé environ 220 personnes. Quant au repas champêtre organisé pour la première fois, il s'est déroulé dans la bonne humeur autour de spécialités du lin, satisfaisant les 83 participants. Un grand merci aux 35 bénévoles qui ont fait de ce festival "un grand cru" Rendez-vous l'an prochain les 5,6 et 7 juillet.

LE CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES EN VISITE AU SÉNAT



6 jeunes du CMJ se sont rendus au sénat le 30/09; ils ont découvert la salle du livre d'or puis la grande salle où ils ont vu des tableaux, des sculptures et le fauteuil de Napoléon Bonaparte. Ils ont découvert l'hémicycle et la bibliothèque du sénat. L'après-midi, lors de la visite du Panthéon, les jeunes angerlais ont vu des peintures, le pendule de FOUCAULT, la crypte où de "grandes personnes" reposent comme Voltaire, Victor Hugo, Pierre et Marie Curie, Emile Zola, Simone Veil et plein d'autres. Une journée qui restera mémorable pour l'ensemble de nos jeunes conseillers.

Merci à Izoène et Louis pour ce compte rendu.



30 PARTICIPANTS A LA JOURNÉE DU PATRIMOINE

Le 16 septembre dernier, Antoine AUBERT président de l'association A2C remercie les participants et invite Elisabeth LEVY notre conférencière à nous présenter les étapes de la balade. Les jeunes du conseil municipal doivent répondre à un quizz en fin de parcours. L'auditoire très attentif admire d'abord l'église Saint- Martin- Saint Sébastien, son clocher tors, son histoire et ses nombreux centres d'intérêts à l'intérieur. La motte féodale suscite l'envie d'une restauration médiévale ! Puis le groupe entre dans le magnifique parc du manoir de Roquefort et profite de la vue des 2 façades en grès et en briques de Saint Jean et de la belle harmonie de l'architecture Louis XIII.

Ce que nous retrouvons au château de Silleron où comme chaque année Jean d'Eudeville nous accueille avec gentillesse et humour. Le groupe apprécie la beauté du parc et de ces taupiaires, l'histoire de la façade et l'intérêt de la chapelle.

A l'église d'Iclon Elisabeth LEVY présente les richesses de l'église dont la mise au tombeau, le baptistère et une statuare riche de diversité.

Grâce au covoiturage nous retrouvons Agnès BENARD sous la somptueuse porte du Louvre et devant un non moins somptueux goûter préparé par ses soins.

Les jeunes du conseil municipal ont 10 sur 10 au quizz d'Elisabeth et la journée se clôt toujours sous le soleil dans le plaisir de la découverte pour les uns et le bonheur du partage pour les autres.

MECHOU

Le traditionnel méchoui du club du troisième âge a eu lieu cette année le 17 septembre. Pour rappel celui du 30 juillet avait été annulé pour cause de manque de participants, dommage car le soleil était de la partie. La météo a été un peu moins clémente ce deuxième dimanche de septembre. Ce méchoui nous a quand même permis de nous retrouver malgré quelques passages pluvieux. Nous étions une petite centaine de personnes d'Angiens mais aussi de villages alentours à nous réunir pour déguster les agneaux cuits le matin, ainsi que merguez et saucisses.

Une journée bien agréable qui mériterait sans doute une fréquentation un peu plus large à en voir les mines réjouies des convives.



FOIRE A TOUT



C'est sous un grand soleil que s'est déroulée notre traditionnelle foire à tout. Un peu plus de 35 exposants se sont installés dès 6.30H et pour la nouveauté de cette année, une quinzaine d'exposants à la demande et sous l'organisation de Bénédicte s'étaient installés pour un marché artisanal.

TAXE FONCIÈRE

Les impôts de la commune n'augmentent pas, c'est la décision du conseil municipal lors de sa séance du 15 août 2023. Et pourtant, la taxe foncière augmentera d'au moins 7,1%.

Cette hausse n'épargnera personne car si la commune a effectivement la possibilité de décider d'une hausse ou d'un maintien voire d'une diminution, les valeurs cadastrales servant de base d'imposition à la taxe foncière ont été revalorisées au moyen d'un coefficient forfaitaire depuis la loi de finances du 30 décembre 2017.

Cette augmentation est consécutive à l'indice des prix à la consommation.



BOÎTE A LIVRES

Durant les vacances, une dizaine de livres neufs des collections "Boule et Bill, Michel Vaillant, Rahan et Rick Hochet" ont enrichi notre boîte à livres pour le plaisir de nos jeunes lecteurs. Le lendemain ces livres étaient tous partis mais sans aucun retour. Nous rappelons que le but de la boîte à livres est qu'elle profite à la communauté.

Elle n'est pas destinée à ce que certains enrichissent leur collection privée à bon compte ni à les revendre sur le bon coin ni à les offrir à un neveu en se faisant passer pour un tonton généreux.



Le saviez-vous ?

Depuis quelque temps, nous voyons de plus en plus de véhicules repérés à l'arrière **UK**. Contrairement à ce que l'on pourrait penser, il ne s'agit pas d'une invasion Ukrainienne mais de la nouvelle dénomination des véhicules du royaume unis suite à leur sortie de l'europe par le brexit. UK pour united kingdom. Et le volant n'a pas changé de côté.



Etat Civil

Parrainages civils:
FREVAL Aydon le 6 août
LARÇON Lisa le 26 août

PACS:
LANGLOIS Pierrick /
BOULHAN Lucie le 31 août

Directeur de la publication :

J-M FERMENT

Comité de rédaction :

O.LE GALLAIS, J-C. LEUSIERE,

A.PAULMIER, M.O. BLANQUET

Conception :

J-C. LEUSIERE

Impression par nos soins

Tirage 330 exemplaires

Dépôt légal en cours

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE



La porte la plus sûre est celle que l'on peut laisser ouverte Proverbe chinois

Le journal angerlais est consultable sur le site de la commune : angiens-76.com

Agenda

8 octobre

loto du 3è âge

14 octobre

marche pour octobre rose
14h à la mairie

4 novembre

Soirée alsacienne
Angiens en fête

31 octobre

Halloween enfants

11 novembre

Cérémonie et banquet des anciens combattants

18 novembre

Dictée angerlaise A2C 14h30

2 décembre

Apéro karaoké téléthon

3 décembre

Loto de Noël

9 décembre

Téléthon